

## Protokoll der Sitzung am 16.04.2018

### TOP 01 Formalia

Anwesende	Nico, Miriam, Nele, Freddy, Jo, Lennart, Lucie, Susanne, André, Emily, Philipp, Ben
Feststellung der Beschlussfähigkeit	beschlussfähig
Diese Sitzung	Redeleitung: Miriam
	Protokoll: Nele
Nächste Sitzung	Datum: 23.04.2017
	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Freddy

Protokolle der letzten und vorletzten Sitzung angenommen

### TOP 02 FINANZEN

- Konglomerat Antrag: Veranstaltung zum Thema Körper, Mischung verschiedener Kunstformen, Konglomerat aus Ausstellungen, Konzerten, DJ-Sets, Performances, Fotografie, Vorträge, Lesungen – Veranstaltungsort: Pöge Haus – Antrag 50€ **Empfehlungsabstimmung: (7/0/0) Abstimmung: (4/0/0) → angenommen**
- Antrag 70 Jahre Israel: Veranstaltungsreihe aus Vorträgen zum Thema Unabhängigkeit Israels – Diskussionen möglich, Workshops: Themen Antizionismus, Antisemitismus, Historie Israels, jüdische Flüchtlinge aus arabischen Ländern, pro-israelisch: Gesamt 3700€, davon 2800€ safe – Antrag 135€, Änderungsantrag 50€ **Empfehlungsabstimmung: (3/4/0) Abstimmung: (2/1/1) → abgelehnt. Empfehlungsabstimmung 135€ (0/5/2) Abstimmung: (0/2/2) → abgelehnt**
- Ton in Ton – leider keine Person anwesend. Vernetzungsveranstaltung MuWi/KuPäd, gemeinsame Veranstaltungen zur Erstellung von künstlerischen Arbeiten beider Fachrichtungen – fehlender PoWi Bezug, Antrag über 100€ **Empfehlungsabstimmung: (0/1/5) Abstimmung: (0/1/3) → abgelehnt**
- Änderung der maximalen Förderung über 50€ Vorschlag Nico „Antrag sollte bei 50€ liegen“ – bisher ziemlich hohe Förderbedingungen für wenig Geld, vielleicht eher „Erfahrungswert“; Veränderung der Summe auf 80€ - Nico bereitet Antrag vor

### TOP 03 GREMIEN

- StiL Projekt Auswahlgremium 8. Projektkohorte: Projekte aller Fachrichtungen bewerben sich um universitäre Gelder – 12 Projekte gefördert, v.a. LA, keine Geisteswissenschaftliche Anträge → Weiterleitung in den Institutsrat!

### TOP 04 FSR AKTIVITÄTEN

- Gespräch mit der Rektorin: nächste Woche genaueres, positiv: Rektorin sicherte uns im Gespräch zu, bis Ende SoSe Klärung der Probleme
- Fachschaftsabend: VoKü im Kopfsalat oder Helmut, Vogel und Schulze-Wessel nicht erreichbar – Nico kümmert sich, Termin 2. Hälfte Mai
- Semesterauftaktparty: es werden noch Leute gesucht

- Kollektivfestival im Juni: Möglichkeit der Kooperation mit Geschichte, bis Freitag Anmeldung, dass wir was machen, Projekte des FSR Geschichte:
  - Doku zu Homo-/ Transfeindlichkeit
  - AfD, Antisemitismus
  - Workshop Gregor May: Konsensbildung  
Emily und Philipp sind interessiert
- FSR Vernetzungstreffen: keiner hat so richtig Kapazitäten

#### **TOP 05 SONSTIGES**

- AG Freiraum – Miri spreaded Information
- Demo von Leipzig für alle: 20.04. 16:00 Augustusplatz
- wir verschenken die Kaffeemaschine dem StuRa!
- Dissertationen: Jo hat mit Herrn Schmidt gesprochen: es sind die Zweit- oder Drittversionen – gehören uns, empfiehlt uns, sie in die Datentonne zu werfen, aber vorher mit dem I-Rat drüber sprechen
- Treffen mit Mitarbeiter von Pates zu SHK-Stellen, Miriam wird mit ihm telefonieren
- Gespräch mit Frau Lorenz morgen 12:30 Jo und Freddy dabei, Lucie kommt mit